

【教育目標】  
心豊かな生徒  
自ら学ぶ生徒  
たくましい生徒

## 桐の里だより

令和元年11月号 三島町立三島中学校長 関根 宏房  
三島中学校ホームページ URL <https://mishima.fcs.ed.jp> 三島中学校

1 桐陽祭 令和元年10月26日（土）



三島中学校文化祭 桐陽祭 を開催しました。子どもたちは、これまで学んだ事を、ご来場の方々にわかりやすく伝えようと、劇にして表現しました。1年生は三島町のよさを残し、さらに発展させるための方策を考える「地域再発見学習」で学んだことをもとに20年後の三島町の未来予想を表現しました。2年生は5人それぞれが自分のキャリア（生き方）を考えるべく「職場体験学習」で学んだことを、繋ぎ合させて表現しました。3年生は、修学旅行で沖縄へ行き、戦争と平和について考える「平和学習」で学んだことを迫真的演技で表現しました。この表現活動は、単に学んだ事を伝えるこれまでの学習スタイルとは異なり、見て、聞いて、学んで感じた心の中の事を演技という表現方法を用いて伝えたもので、これから的新しい時代を生き抜くために必要な資質・能力が求められる高度なものでした。感動の1日でした。

2 合唱部地域貢献活動 保育所訪問 10/18（金）町文化祭 11/3（日）桐寿苑訪問 11/11（月）



3 福島県バレーボール選手権大会 11/9（土）会津若松市 男子バレーボール部



4 三島の語りを聞く会 10/29（火）30（水）



男子バレー県大会での一コマ  
「熱のこもった応援」 11月9日（土）